

México asume la presidencia de la Alianza del Pacífico

24-jun-14

En la cumbre de la Alianza del Pacífico celebrada los días 19 y 20 de junio en Punta Mita, Nayarit, México asumió de Colombia la presidencia pro t mpore de la Alianza del Pac fico.

En ejercicio de esa presidencia, el Embajador Jorge Castro-Valle convoc  a una primera reuni n de coordinaci n con los embajadores y representantes de las misiones diplom ticas de Chile, Colombia y Per  en Berna.

La agenda del encuentro incluy , entre otros temas, la evaluaci n de los resultados de la cumbre de Punta Mita, el rol de Suiza como observador en la Alianza del Pac fico, as  como posibles acciones de difusi n y promoci n de los avances y beneficios de dicho proceso de integraci n profunda.



Los Embajadores de Chile, M xico y Colombia y el Agregado de Asuntos Comerciales de la Embajada de Per 